

Mier se lanza vs la DEA: ponen lupa a México y se tapan los ojos para detener a grandes capos norteamericanos

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, se lanzó contra la Administración de Control de Drogas de Estados Unidos (DEA por sus siglas en inglés) y aseguró que se tapan los ojos para detener a los grandes capos norteamericanos.

Lo anterior luego de que la DEA pidió al Gobierno de México, que encabeza Andrés Manuel López Obrador que "haga más" contra el Cártel de Sinaloa y de Jalisco Nueva Generación (CJNG), quienes dominan el mercado global de fentanilo.

En su cuenta de Twitter, Mier señaló que la DEA como siempre, celosa de su honra pero desobligada del deber.

"Le ponen lupa a lo que pasa en México y se tapan los ojos para detener a los grandes capos norteamericanos", remató.

Durante su comparecencia ante el Senado de Estados Unidos, la directora de la DEA, Anne Milgram, reprochó que México no comparte suficiente información con ese país sobre la incautación del fentanilo y sus precursores; además de que no se desmantelan laboratorios clandestinos y tampoco se extraditan suficientes narcotraficantes. Asimismo pidió al gobierno de AMLO que sea su "mayor prioridad" derrotar a las organizaciones.

https://politico.mx/mier-se-lanza-vs-la-dea-ponen-lupa-a-mexico-y-se-tapan-los-ojos-para-detener-a-grandes-capos-norteamericanos